

# VITALY GOLOMB

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former General Officer Commanding-in-Chief for the Indian Army



## Topics

- Future
- Technology

Vitaly Golomb memimpin investasi ventura global dalam Pencetakan 3D, Augmented Reality, Inteligensi Buatan, dan teknologi lain dari Revolusi Industri ke-3 di HP Tech Ventures, cabang usaha perusahaan dari startup asli Silicon Valley. Sebelum bergabung dengan HP, ia adalah pengusaha serial yang memulai karirnya sebagai desainer remaja.

Golomb mendirikan Keen Systems perusahaan perangkat lunak e-commerce pemenang penghargaan dan pencipta kampanye "Print is Big" pemenang penghargaan. Dia telah menjabat sebagai penasihat dan anggota dewan di sejumlah perusahaan, termasuk: Rimac Automobili (mobil listrik tercepat di dunia), Breathometer (SharkTank), Zite (diakuisisi oleh CNN), Topicmarks (diakuisisi oleh Tagged), NewsBasis (diakuisisi oleh PR Newswire), SpeedDate.com (diakuisisi oleh IAC), dan lainnya.

Golomb adalah penulis Accelerated Startup (2017) yang telah disebut "harus dibaca" oleh beberapa pemimpin di ekosistem startup. Dia adalah penulis kontributor untuk TechCrunch, sumber berita teknologi terkemuka dunia, dan publikasi lainnya.

### TOPIK

Teknologi Mengganggu dari Revolusi Industri berikutnya

Kemajuan teknologi yang cepat dalam 3 As - Additive Manufacturing, Augmented Reality, dan Artificial Intelligence - sepenuhnya mengubah industri besar. Rata-rata waktu yang dihabiskan perusahaan di bagian atas daftar Fortune menyusut dan masa jabatan mereka di S&P 500 berubah dari 75 tahun menjadi 16, dengan 75% dari daftar saat ini diperkirakan akan diganti pada tahun 2027. Sementara pengaruhnya pada bisnis tidak dapat dianggap remeh, konsekuensi sosial-ekonomi bahkan lebih mendalam. Golomb membahas terobosan teknologi terbaru dalam Pencetakan 3D, Biologi Sintetis, Robotika, Kecerdasan Buatan dan pengaruhnya terhadap bisnis, pendidikan, tenaga kerja, dan ekonomi baru.

Inovasi Korporat di Dunia yang Eksponensial

Uber beralih dari mengambil sepotong pasar taksi San Francisco, menjadi empat kali lipat dalam waktu kurang dari 4 tahun. Saat ini para startup mengganggu pasar dengan kecepatan yang semakin cepat dan perusahaan harus berinovasi atau menghilang. Golomb membahas kebutuhan dan komponen program inovasi perusahaan yang telah ia uji sendiri di HP dan membantu perusahaan lain, termasuk: partisipasi dan dukungan ekosistem startup, inkubator dan akselerator perusahaan, modal ventura perusahaan, dan M&A. Dia juga memunculkan teknik-teknik kunci yang digunakan para pendiri startup untuk secara cepat mengembangkan produk dan pasar baru yang dapat diterapkan pada proyek-proyek dalam organisasi besar dan pemerintah.

Startup yang Dipercepat

Banyak sekolah bisnis tradisional memilih untuk mendaftar ke akselerator alih-alih

MBA dan belajar dengan melakukan dengan cepat. Golomb menyediakan semua alat dan teknik terbaru yang digunakan oleh program akselerator top dunia untuk memproduksi startup yang sukses.

#### Jangan Menjadi Pengusaha

Baik itu aplikasi panas berikutnya atau kedai kopi, sebagian besar ide tidak pernah membuahkan hasil karena rasa takut bisa menjadi emosi yang lebih kuat daripada harapan. Pada acara tertentu di Lembah Silikon atau di seluruh dunia, ada banyak pemimpi yang membutuhkan dorongan ekstra. Golomb menjabarkan sifat-sifat kepribadian yang memisahkan pengusaha dari yang lain, bagaimana mengidentifikasi ide yang dapat menjadi perusahaan yang berharga dan bagaimana mengubahnya menjadi kenyataan.

#### Pitching Like a Boss

Pitching adalah mendongeng dengan kait. Dalam beberapa tahun terakhir, Golomb telah melatih ribuan orang tentang cara melempar, termasuk para pemula dalam beberapa program akselerator terkemuka dunia yang kemudian menghasilkan jutaan dolar.

#### Didorong Desain

Apple berutang gelar perusahaan paling bernilai di dunia karena kejeniusannya dalam desain. Desain telah mendapatkan kursi yang sangat penting di meja dengan perusahaan saat ini terutama di dunia perangkat lunak dan aplikasi. Golomb menawarkan prinsip dan nilai bisnis dari desain yang baik, disiplin desain, cara merekrut dan bekerja dengan desainer, dan formula kesuksesan desain.

#### Mulai di Sini, Mulai Sekarang

Lebih mudah untuk meluncurkan startup di mana saja di dunia daripada di Silicon Valley pada tahun 1999. Teknologi, perdagangan, dan platform pemasaran memungkinkan untuk menjalankan bisnis dalam hitungan menit. Sementara Lembah Silikon akan terus menjadi pusat semesta inovasi, banyak peluang menarik tersedia di mana saja. Golomb membawa data terbaru tentang pertumbuhan industri dan tren modal ventura, analisis peluang dan tantangan di pasar regional, dan apa yang diperlukan untuk berhasil dalam skala global.